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“飞豹”

据介绍，“飞豹”的座舱为串列

式 双 人 全 密 封 座 舱 ， 装 2 台

HTY-2C 型零零双座指令程序弹

射座椅，弹射速度范围 0-1000 公

里 / 小时，弹射高度范围 0-21000

米。 按照此设计技术规范，这次事

故完全满足安全设计要求，不应该

出现弹射座椅一个打开、一个没打

开的事情，这也是需要严格检查的

地方之一。

飞豹战机是中国 20 世纪 70

年代开始自行设计研制的全天候

多用途歼击轰炸机。该机主要装备

海军航空兵，是解放军作战飞

机中耀眼的明星。 其早期被称

为空 7，1998 年 11 月的珠海航

展上， 飞豹首次公开亮相，

引起国内外媒体高度关注。

（综合新华社等消息）
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红苹果家居：保证质量环保，使用时间更长

□

晨报记者 康迎风 文 / 图

对高端家具品牌， 鹤壁消费者

的接纳能力和消费能力惊人

“作为一个刚刚进入鹤壁市场的顶级儿童

家具品牌，本以为‘十一’期间不会有太好的销

量，结果‘十一’期间的成交额达到数十万元，

良好的市场业绩让人在喜出望外之余，不得不

感叹鹤壁消费者对于高端家具品牌的接纳能

力和消费能力。 ”10 月 14 日，在位于新区淇滨

大道长途汽车站对面九州家电内的红苹果家

居，多喜爱儿童家具华北区经理付强高兴地告

诉记者。

据了解，多喜爱儿童家具是恒大家具有限

公司旗下专为青少年设计、生产的彩色家具品

牌。 拥有国内最大的销售网络，始终引领青少

年儿童家具最新潮流，销售稳居国内儿童家具

前列。 消费者对多喜爱的认知度还是比较高

的，当然在品牌的背后倾注了很多高品质的产

品和配件，以及家具本身的设计，健康环保。 多

喜爱儿童家具曾荣获“中国家具十大畅销品

牌”“中国十大儿童家具品牌”“绿色环保家具

品牌 / 专业领导品牌”等众多荣誉。

红苹果家居卖场与国内其他

大型家居卖场比毫不逊色

“红苹果家居可以说是鹤壁整体家居高

端卖场第一品牌， 卖场的形式与国内大型家

居卖场没有太大区别， 红苹果家居引进管理

团队对卖场进行统一管理、 统一策划和统一

推广， 科学制定红苹果家居的整体营销和竞

争策略。 卖场提出的‘一站式’购物等非常符

合厂家对卖场的要求， 我们品牌良好的销售

业绩与红苹果家居卖场的一流的购物环境 、

一流的管理和强有力的市场推广是密不可分

的。 ”付强说。

红苹果家居总经理李跃霖告诉记者，能够

进驻红苹果家居的家具品牌都是行业内的知

名品牌，其中，定位高端的家具占据了相当大

的比例，这些品牌的引进都是红苹果家居依据

对鹤壁市场、 对消费者进行充分调研后进行

的，虽然红苹果家居开业仅仅一个多月，但店

内的品牌家具已经获得了消费者的认可。

“我认为高端家具并非简单地体现在价格

方面，产品品质才是竞争的核心。 当家居卖场

对进驻品牌的品质要求日益提高，消费者关注

的焦点也逐渐从实用转向款式、环保健康等方

面的时候， 家具企业不得不投入资金更新设

备，提高设计和工艺水准。 那些资金有限、无法

跟上市场发展脚步的中小型家具企业或在勉

强维持生存，或无奈转型其他行业，高端家具

的市场份额会进一步向知名品牌集中。 红苹果

家居利用精准的市场定位，建立了严格的市场

准入制度，从而确保所有入驻红苹果家居的品

牌都是国内知名品牌，也为我市消费者提供了

更多的选择，红苹果家居必将成为我市中高端

消费群体的首选之所。 ”李跃霖说。

未来家具消费流行趋势

———环保、节能

李跃霖认为，人们对家具的要求不单纯是

功能需要，更是装饰美观的需要，也是彰现个

性的需要 。 随着经济的发展 ，人们的生活发

生了根本性的变化 ，人们对家具的需要也必

然朝着健康、环保、品牌方向发展。

因此 ，环保、节能、绿色产品将成为未来

家具市场消费的流行趋势 ，也必将是打造家

具行业品牌的有利时机。

“在经营过程中，我们发现在如今的家

具销售中，消费者越来越重视产品的环保和

安全问题 ，更喜欢选择健康无污染的‘绿色

家具’。 家具超标释放的甲醛等有害物质对

人体危害巨大，红苹果家居向来重视产品的

质量问题 ，所以我们在选择品牌时对这方面

有严格的要求 ，不合格的产品坚决不能进店

销售。 ”李跃霖说。

红苹果家居的家具

保证质量同时，使用时间更长

“除了环保方面的要求 ， 价格方面也很

重要。 一套家具用一两年就需要更换这对中

国家庭是不合适的， 我们中国人讲求‘实

惠 ’，但是实惠并不是便宜 ，而是在保证家具

质量和环保的同时 ，使用时间更长，这就要

求家具制作商在材料 、配件的选择上精益求

精。 而我们经销商要为消费者把好这第一道

关。 ”李跃霖说。

他说：“我本人做家具这一行已经十几年

了，可以说是内行。 可以毫不夸张地说，我相信

我用内行的眼光挑回来的家具无论是它的设

计，它的制作工艺，还是它的用料，一定是我认

为是最好的。 打算在选购家具的消费者：面对

市场上眼花缭乱的商家降价和促销，最好选择

到比较知名的品牌商家购买 ,选择品牌企业，产

品品质才更有保障。 ”

红苹果家居店内实景。

爱心不能被绑架， 尤其

是小孩子的。 当他们长大后

知道加入红会是被强制的，

那他们对红会又会持何想法

呢？ 又怎会再自愿捐款呢？

王菲 新区市民

10 月 14 日 02 版

《多地中小学生

被曝强制入红会》
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今天白天晴间多云 ，偏

北风 2 级到 3 级，温度 11

℃

到 24

℃

, 夜里到明天晴转多

云。

预计本周全市有一次降

水过程，时间在周末，全市周

降水量正常略偏少。 同时还

有两次弱冷空气影响我市，

时间分别在周初和周末。

一歼轰七“飞豹”陕西蒲城飞行表演时失事

一名飞行员弹出机舱生还

14 日上午 10 点 47 分， 在陕西省蒲城县内府机场举行的 2011 中国国际通用航空大会

表演上，一国产歼轰七“飞豹”战斗机在表演时坠毁,1 名飞行员生还，1 名遇难。

目击者称俯冲表演时坠落

10 月 14 日上午，2011 中国国际通

用航空大会在陕西蒲城举行飞行表演

时，一架飞豹战机出现意外坠机。 机上

有两名飞行员，在飞机出事前，一名弹

出了飞机，另外一名飞

行员没有出舱。有目击

者告诉记者，这架飞豹战斗机在向下俯

冲表演时发生坠落。

1 名飞行员生还 1 名遇难

14 日下午，大会组委会召开了新闻

发布会。大会组委会成员何亮介绍说，14

日上午 10 点 47 分， 一架飞机在参加通

航大会飞机表演完成通场任务后， 在返

回途中发生了事故， 坠毁在蒲城县党睦

镇董楼村二组盐碱沼泽地中。 一名飞行

员跳伞生还，另外一名正在搜索，地面没

有伤亡。

15 日上午，中国国际通用航空大会

执委会确认，另一名失踪飞行员已遇难。

坠毁飞机非现役军机， 为中航工业试飞

院所有，应邀在训练期间参与展示表演。

战机扎入沼泽五六米深

据现场目击者张先生称， 当日 10

点 45 分左右， 一架固定翼战斗机飞上

天空后， 先是由西向东飞过表演区，随

后又掉头由东往西飞行。 张先生回忆，

当时现场主持人介绍飞机是歼轰七“飞

豹”，出自中航工业试飞院。

张先生称，飞机起飞后做了一系列

表演动作，在由东往西飞行时，飞机离

开观众区大约 3 公里，在空中做了一个

动作后准备掉头。“当时以为它会做下

一个动作，没想到垂直往下掉。 ”张先生

说，飞机在下坠时，机身有些旋转，并发

生偏移。 不久，从飞机中弹射出一名飞

行员。 随后飞机坠地蹿起火焰。 坠机时

约有四五十米高的大火 ， 但火很快变

小。 飞机扎入地里形成一个大坑，约有

五六米深。 因火势凶猛，飞机几乎烧成

灰烬，只剩下残骸。

专家疑为飞控系统故障

有军事专家指出，“飞豹”战机安装

两台稳定、可靠性好的斯贝仿制型发动

机， 之前保证了 9 年 1600 架次定型试

飞，因此发动机技术相对稳定，尤其是

单台发动机即使有故障也不至于失速

坠毁，两台发动机同时发生故障的几率

更低，所以推断是飞控系统故障的可能

性较大。


